

対しテハ意ヲ安ニシテ速カニ試験、上各其ノ作業三従事サレニ
コトソ勧告スル次第十リ

昭和四年七月四日 神電氣株式會社

別記

聲明書

全晉傷者諸君ト訴エ 我等神電氣入日の從業員は皆東京にて会社本社戦によつて多く今四の争議を終りした今向公社の目的は我等の機塞等労働組合の破壊よりはなれば二爲に彼等は幾年かある手段にて我本社集合所の十年取引狂奔し我が借った金様と是れ奪取へ去る大之に對し我等は止むる方性と出来得る限りの努力を以て令協借手ノに對して全努力を傾注した些ら何故か我等の未方ではない全組合員と集権する所當の如はあるが我等も實に其はなく大之は会社の魔の手が近い夫結果た被等生かくして我等の抵當を奪ひ去れ不然と云ふ事無く我等はもしく努力を払ふ然果た此に於て我等は二の争議の勝利を冀一朝一夕の感想をすて、且つ実情を察し同盟の幹部大訴へ總同盟の大講堂で争議固集会所に貸出され度々皆と嘗めた然るに總同盟幹部諸氏自作手も言はず争議勝利の方へ終すところと直ちに回答して莫れ大企生指揮精神の相違より立派に争う共に見て我等の心情を察知し其に慶賀の立場から斯く声優する次第である

七月四日

関東金属労働組合

神電氣大講堂
争議固

七月四日

早朝から降雨あらぬ而拘え乳懸ゆる揚木争議固員は日本労働組合本部の会報に引き上げた 我等は前大橋元氣は冥天とこの勢を以て朝の勞働争日六月の因志の魂がこもって居た日本労働組合の諸君の階級的道德に対する發意を表する 我等の陣営、確立と同時に争議固の結束の堅き事か紙等の勝利と雄弁に物語つて居る 我等の六月の因志の内に病と併して出席した悲心は勿も決山路と 年後同志の落葉に花を咲かし大四時和氣あいの内大明日斗争を誓つて帰路についた

七月五日

会社は公了おついたかハ十八名の善良及兄弟に辭職狀を送つたが誰か死者はなかつたとあらう 会社は面喰つてゐる辭職狀を出しして重ねて出して居た 実に國慶をしくてお詫びならぬ 争議固員は元氣が終日を過ごた

七月六日

大晴ウラヅド立二度つて山の同志は非常に堅い同志諸君は非常に元氣大同志の歎か争議固毅は外に漏れて人々は立止まつて居る怒同盟本部は陳取の右神争議固は結束堅しの一言と以て一切を物語つて居る 四時元氣上へ開幕歸路大づく